



#INFLUENZAH3N2

CDMX PRENDE ALERTAS POR SÚPER GRIPE

DETECTAN PRIMER CASO EN LA CIUDAD E INSTALAN OPERATIVO PERMANENTE DE VIGILANCIA SANITARIA EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL BENITO JUÁREZ

POR FRIDA VALENCIA / P4

#INFLUENZAH3N2

LLEGA LA SUPER GRIPE A LA CDMX

Autoridades de la Ciudad de México y del gobierno federal reforzaron la vigilancia sanitaria ante el aumento de casos de Influenza AH3N2 y luego de que se registrara el primer paciente con esta enfermedad en el país.

La Secretaría de Salud federal confirmó el primer caso detectado por el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias en una persona que recibió atención médica ambulatoria y ya se encuentra recuperada, sin que haya requerido hospitalización.

En entrevista con Lupi-

SE DETECTÓ EL PRIMER CASO EN EL INER. REFUERZAN VIGILANCIA SANITARIA EN EL AICM

POR FRIDA VALENCIA

6

- MESES DURA EL PERÍODO DE MAYOR TRANSMISIÓN.

ta Juárez para **Heraldo TV**, Nadine Gasman, secretaria de Salud capitalina, explicó que el énfasis de la estrategia local se mantiene en la prevención y la vacunación, más que en la adopción de medidas extraordinarias.

"La Secretaría de Salud federal está dando seguimiento a este virus como a todas las enfermedades infeccio-

2

- REGIONES DEL PLANETA CON CASOS ACTIVOS.

sas. Lo más importante es reforzar la vacunación", señaló.

Subrayó que los centros de salud de la capital cuentan con vacunas suficientes, donde la aplicación es gratuita.

Añadió que vacunarse antes de que concluya el año permite desarrollar inmunidad previa al periodo de mayor circulación viral en el invierno.

Detalló la coordinación que mantienen con autoridades federales en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, donde opera un esquema reforzado de vigilancia sanitaria para la detección oportuna de posibles casos importados.

Sobre el comportamiento del virus, Alejandro Macías, excomisionado nacional para la Atención de la Influenza, explicó que el H3N2 subclade K es un virus estacional, con alta capacidad de transmisión; no obstante, indicó que, aunque puede generar brotes y presión en algunos servicios de salud, no se trata de un escenario pandémico ni se espera un colapso sanitario.

En el ámbito internacional, España, Reino Unido y Japón reportan temporadas de influenza adelantadas y con transmisión intensa, lo que ha llevado a reforzar campañas de vacunación y el uso de cubrebocas en entornos hospitalarios. En EU y Canadá, las autoridades fortalecieron la vigilancia. ●

MEDIDAS DE ACCIÓN

- 1 ● Países con invierno adelantado enfrentan picos.
- 2 ● Tiene síntomas similares a influenza estacional.
- 3 ● Llaman a la ciudadanía a reforzar la vacunación.
- 4 ● Especialmente en grupos vulnerables.